



3. Holsteiner Fohlenauktion im Rahmen des Hamburger Derbys 2019

3rd Holsteiner Foal Auction During the 2019 Hamburg Derby



Jung, erfolgreich und bereit für die Zukunft. Typisch Holsteiner.

Entdecken Sie auf der 3. Holsteiner Fohlenauktion im Rahmen des Hamburger Derbys Ihren Star von Morgen! Die sechs Stut- und drei Hengstfohlen – alle aus sporterprobten Holsteiner Stutenstämmen – wurden vom Auktionsteam des Holsteiner Verbandes sorgfältig für Sie ausgewählt und gesundheitlich gecheckt.

VORFÜHRUNG 30. Mai um ca. 13.40 Uhr auf dem Derbyplatz

Am Donnerstag den 30. Mai, um ca. 13.40 Uhr, betreten die jungen Fohlväter den Hamburger Derbyplatz, um sich unter internationalen Top-Reitern den interessierten Zuschauern vorzustellen. Im Anschluss werden sich dann die Nachkommen, die neun Auktionsfohlen, erstmals vor internationaler Kulisse an der Seite ihrer Mütter präsentieren. Ihre Gelegenheit sich von Typ und Bewegungspotential ein eigenes Bild zu machen.

AUKTIONSBEGINN 30. Mai ca. 17.30 Uhr Derbyplatz – vor dem VIP Zelt

Der Auktionator Hendrik Schulze Rückamp beginnt mit der Versteigerung der neun Fohlen gegen 17.30 Uhr im Bereich des VIP-Zeltes. Sichern Sie sich also rechtzeitig gute Plätze, damit Sie von Beginn an mitsteigern können.

Alle weiteren Informationen zur Abstammung und den Erfolgen der Mütter der Fohlen, finden Sie im Katalog – am Stand des Holsteiner Verbandes auf dem Derbyplatz erhältlich – und auch im Internet unter www.holsteiner-verband.de.

Unser Verkaufsteam freut sich auf Ihr Interesse und ist unter den aufgeführten Telefonnummern für Sie erreichbar. Alle Fohlen sind tierärztlich untersucht und auch hierzu können Ihnen Roland Metz, Sigrun Günther und Alexandra Bitter alle Informationen geben.



HENGST
01. CHANCE TO WIN v. Clarimo – Catoki



STUTE
02. CHAMPIONESSE v. Casall – Contender



STUTE
03. DE LUXE v. Del Arko – Candillo



STUTE
04. ORIGINALE v. Origi d'O – Levisto



HENGST
05. COLLINS v. Casall – Lorán



STUTE
06. UNIQUE v. United Way – Cayado



HENGST
07. MIRI v. Million Dollar – Diamant de Semilly



STUTE
08. CARMINA BURANA v. Casall – Calido I



STUTE
09. COVERGIRL v. Catch – Casall



Roland Metz



Sigrun Günther



Alexandra Bitter

Roland Metz +49 171 4364651
Sigrun Günther +49 163 2469320
Alexandra Bitter +49 170 3825465

Young, successful and ready for the future. Typical Holsteiner.

Discover tomorrow's star for you at the 3rd Holsteiner foal auction held during the Hamburg Derby! All of the six fillies and three colts from Holsteiner mare families with a proven track record in competition have been handpicked by the Holsteiner Verband auction team and vet-checked for you.

PRESENTATION on 30 May at about 13:40 at the Derby showground

On Thursday 30 May, at about 13:40, the young sires of the foals will enter the Hamburg Derby showground for a public presentation under international top riders, followed by their offspring's first appearance on the international scene, with the nine auction foals presented at the foot of their dams. Your opportunity to get your own picture of their type, movement and potential.

BEGIN OF THE AUCTION on 30 May at about 17:30 Derby showground – in front of the VIP marquee

Auctioneer Hendrik Schulze Rückamp will start the auction sale of the nine foals at about 17:30 outside the VIP marquee. To join the bidding right from the start, secure a good place in good time.

Find any further information on bloodlines and results of the dams in the catalogue – available at the Holsteiner stall at the Derby showground – as well as on the internet on www.holsteiner-verband.de.

Our sales team is available under the numbers given below and is looking forward to your interest. All foals have been vet-checked, with all veterinary information available through Roland Metz, Sigrun Günther and Alexandra Bitter.

Partner des Holsteiner Verbandes



HOLSTEINER VERBAND
VERMARKTUNGS- UND AUKTIONS GMBH,
TELEFON +49 4121 4979-0
WWW.HOLSTEINER-VERBAND.DE